
La trata de personas, una forma de esclavitud moderna

[esglobal](https://esglobal.org)

La trata de personas es un crimen que ya no debería seguir existiendo en el siglo XXI, pero continúa como una forma de esclavitud moderna siendo uno de los negocios más lucrativos en Europa con beneficios estimados de 3.000 millones de dólares al año.

Según el [último informe](#) publicado por la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), entre 2003 y 2016, 225.000 personas fueron víctimas de este delito en el mundo. La causa de trata más común es la explotación sexual (58%), la segunda, el sometimiento a trabajos forzosos (35%). Se estima que el 72% son mujeres y niñas, aunque cada vez aumenta más el número de niños.

TRATA DE PERSONAS EN EL MUNDO

225.000
víctimas
entre 2003 y 2016

La explotación sexual
es la principal forma de abuso

Norteamérica, América
Central y el Caribe,
las regiones con un mayor
porcentaje (66%)



El 72% son mujeres y niñas

El porcentaje de niños se ha duplicado
entre 2004 y 2016

FUENTE: UNODC

esglobal

Fecha de creación
31 julio, 2019